

Wahl von Univ.-Prof. Dr. Hans H. Maurer, Homburg/Saar, zum President Elect der IATDMCT

Professor Hans H. Maurer, Leiter der Abteilung Experimentelle und Klinische Toxikologie der Universität des Saarlandes in Homburg/Saar und Schatzmeister der GTFCh, wurde anlässlich des Kongresses der International Association of Therapeutic Drug Monitoring and Clinical Toxicology (IATDMCT) in Louisville (Kentucky) zum President elect gewählt. Professor Maurer wird 2007 anlässlich des nächsten Kongresses in Nizza das Präsidentenamt dieser internationalen Fachgesellschaft aus Klinischen Pharmakologen, Klinischen Toxikologen, Klinischen Chemikern und Pharmazeuten, Labormedizinern sowie Pharmakogenetikern übernehmen.

Der Vorstand der GTFCh wünscht ihm bei dieser weiteren wichtigen Funktion viel Glück und Erfolg.